

---

Aalen, 24. August 2015

## **Fahrgastbeirat Ostalbkreis**

**25. Juni 2015, LRA Aalen, Bahnhofstraße 50, Raum 3.1**

**Anwesend: Frau Gottstein, Herr Gottstein, Herr Kappel, Herr Kaiser, Herr Gehlhaus, Herr Garreis, Frau Rebmann, Herr Bräutigam**

### **Top 1. Begrüßung**

Frau Gottstein begrüßt zur heutigen Sitzung.

### **Top 2. Aktuelle Entwicklungen**

Am 21. Mai fand im Landratsamt in Aalen die Diskussionsveranstaltung zum Thema „Alternative Bedienformen“ statt, an dem auch Herr Kappel als Vertreter des Fahrgastbeirates teilnahm. Es wird sich geeinigt in einer der kommenden Sitzung das Thema anhand von 2 bis 3 Beispielen nochmals zu vertiefen und zu diskutieren. Dazu sollen dann auch die innerstädtischen Busverkehre z.B. in Hüttlingen und Ellwangen näher beleuchtet werden.

### **Top 3. Öffentlichkeitsarbeit**

Es wird kurz über die gemachten Erfahrungen der Infostand-Veranstaltungen in Aalen, Ellwangen und Bopfingen berichtet. Die dort ermittelte Fragen und deren Beantwortung werden auf der Homepage veröffentlicht. Frau Gottstein stellte eine „Dokumentation Fahrgastbeirat von Oktober 2014 bis September 2015“. Darin sind auch die gesammelten Anregungen und Fragen aufgeführt. Sie sollen nach und nach abgearbeitet werden.

### **Top 4. Halten auf Wunsch**

Nach 20 Uhr verkehren von Montag bis Freitag jeden Tag 237 Busse in Aalen und seinen Teilorten.

Mit den Busunternehmen wurde das Thema in der vergangenen Arbeitssitzung besprochen. Die größte Schwierigkeit wird mit der Übertragung der Verantwortung auf das Betriebspersonal gesehen. Es wird vereinbart bei der nächsten Diskussion auch die Busunternehmer um Teilnahme zu bitten.

### **Top 5. Sonstiges/Terminliches**

Es wird gebeten zu prüfen inwieweit eine Aufwertung der Busverkehrs auf Lücke zum Zug zwischen Gmünd und Schorndorf möglich ist.-

Es wird darüber informiert das das 1-Euro-Ticket seitens der Busunternehmen aufgrund der zu erwartenden Mindereinnahmen zum autofreien Tag am 22. September nicht angeboten wird.

Frau Gottstein möchte am Tage der Regionen einen Infostand und in Zusammenarbeit mit dem Eine-Welt-Laden eine Aktion veranstalten, bei der jeder Besucher mit einem gültigen ÖPNV-Fahrschein einen Schoko-Riegel bekommt. Der Tag der Regionen findet am Samstag, 3. Oktober im Hof des Löwenbräukeller in der Galgenbergstr. 8 von 10 bis 17 Uhr statt.

Die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt- und Kreisentwicklung findet am 22. September, 15:00 Uhr im kleinen Sitzungssaal statt, aller Voraussicht nach mit einigen ÖPNV-Themen. Tagesordnung und Sitzungsvorlagen sind ca. eine Woche vorher im Internet abrufbar.

Als nächster Termin wird Donnerstag, **17. September 2015, 17:45 Uhr** in den bekannten Räumlichkeiten vorgemerkt.

Gehlhaus/Gottstein